

くすのき



西合志第一小学校
学校だより 第2号
文責 校長 西村羊治
令和6年4月10日

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

新年度スタート！

令和6年4月8日（月）朝から学校の南門で子ども達を迎えました。新年度最初の登校日です。こちらからあいさつをすると、元気よくあいさつを返してくれる子がたくさんいました。気持ちの良い初日の朝を迎えることができました。また、ある子は、「校長先生、新しい先生は来られましたか？」と聞いてくれたので、「来てますよ」というと「やったー」と言って喜んでいました。新しく赴任される先生を心待ちにしている気持ちが表れていて、私も嬉しくなりました。また、ある子はきれいな花を持ってきていました。新年度の教室が華やかになることでしょう。始業式では、「命」「成長」のこと、特に「成長」の中の「あいさつ」「話を聞く」について「がんばっていこうね」と期待を込めて話しました。素直な子ども達の力を引き出していけるようチーム第一小で努力していきますので、よろしくお願いたします。



ある児童が持って来てくれたきれいな花

入学おめでとう！

令和6年4月9日（火）入学式を行いました。在校生は全学年、保護者や来賓の方々にご臨席いただき、かわいい1年生を迎えることができました。20名の入学生は、緊張した子、全く緊張していない子様々でしたが、担任である栄佑樹先生の氏名点呼に対し、明るく元気な「ハイッ」の返事ができました。保護者の皆様、お子様のご入学大変おめでとうございませう。ただ、入学に際してご心配な点もあるかと思ひます。何か不安なことや不明な点がありましたら、いつでも学校の方へ連絡いただくと、できる限りの対応をしていきますので、どうぞよろしくお願いたします。式辞では「命」を守ること（特に交通安全）と「あいさつ」の話をしました。あかるく、いつも、さきに、つたわるように「あいさつ」をして、安全に登校して欲しいと思ひます。さあ、新1年生、新しい小学校生活のスタートです。



桜の丘、見応えのある姿に！

西合志第一小学校の運動場の隣には、桜の丘プロジェクト代表の元合志市教育長の高村秀夫様の方々が管理して下さる見



満開となった桜の丘



新2年生、みんなで花見

事な桜の木が何本もあります。退任式の日には、右上の様な気持ちの良い天気の中で、全校児童で花見をしました。その数日後、左上のように見事な花を咲かせ、見応えのあるすばらしい景色となりました。